

Fuente: Diario Democracia

Fecha: 26 de febrero de 2011

Título: Se presentó oficialmente "Mujeres al Frente"

Link: <http://www.diariodemocracia.com/diario/articulo.php?idNoticia=24333>  
CON GRAN CONVOCATORIA

## **Se presentó oficialmente "Mujeres al Frente"**

La ONG busca fortalecer la figura femenina y romper con la desigualdad de género.



Durante la tarde de ayer se llevó a cabo la presentación oficial de “Mujeres al Frente Junín”, una ONG fundada a nivel nacional por la arquitecta Patricia Hermida y que tiene como uno de sus objetivos principales la obtención de oportunidades igualitarias y el fortalecimiento de la figura de la mujer.

Allí estuvo presente la ex legisladora provincial por el Partido Justicialista, Mirtha Cure, quien confesó estar “sumamente feliz” por el logro. “Tengo como dos kilos demás de tanta emoción, de tanto logro, porque no es fácil tener este enorme grupo de mujeres ofertando su ayuda”, expresó.

La apertura del acto estuvo a cargo de la licenciada María Luciana Giannini, presidenta de la ONG a nivel local, quien en su discurso enfatizó la importancia del trabajo interdisciplinario y recalcó: “Somos un grupo de trabajo a los que nos une la solidaridad. El objetivo es romper con esta desigualdad de género, que la mujer deje de ser marginada”.

En el transcurso del acto, las distintas comisiones de la ONG dieron a conocer algunos de los proyectos que están llevando a cabo desde mediados del año pasado.

El primero de ellos, a cargo de Míriam Romans y Mariel Vecino, está dedicado a los niños de entre seis y doce años que, por distintas razones, viven en condiciones de vulnerabilidad. Se trata de un centro de día que ayuda a los niños mediante la organización de actividades tales como juegos, apoyo escolar, clases de teatro y música, entre otras.

En la iniciativa colaboran asistentes sociales, abogados, docentes, enfermeros, médicos, psicólogos y psicopedagogos que buscan brindar contención a los chicos y garantizar el cumplimiento de los derechos del niño.

El segundo proyecto, denominado “Centro de Recolección de Leche Materna”, está a cargo de Marisa Icardi y Verónica Batarev, quienes junto a un importante grupo de profesionales, buscan incentivar la lactancia materna y concientizar a la comunidad acerca de su importancia.

Según afirmó Icardi, los profesionales involucrados en este programa entablaron conversaciones con el doctor Sager, coordinador del Banco de Leche Materna del Hospital San Martín de La Plata, quien se mostró muy interesado en el proyecto. En este sentido, ambas instituciones se comprometieron a trabajar en conjunto.

Aunque recién se están dando los primeros pasos, las profesionales se mostraron optimistas en relación a la futura creación del centro.

El tercer proyecto desarrollado durante la presentación es el de “Violencia de Género”, a cargo de las psicólogas Laura Bruno y Marianela Castillo.

Según las profesionales, el principal propósito de esta empresa es “lograr conciencia de la situación de enfermedad en el circuito de la violencia, reflexionando, analizando los modelos familiares, los roles, vínculos y conductas resilientes”.

Como en los anteriores, se está trabajando en equipos interdisciplinarios que cuentan con una variada gama de profesionales juninenses.

Por último, los miembros de la ONG adelantaron parte de sus próximos proyectos, relacionados con las adicciones y con el rol de la mujer en la política.

Antes de el cierre realizado por Mirtha Cure, la fundadora de la mesa de “Mujeres al Frente Nación”, Claudia Caruso, expresó su alegría por la expansión de la ONG y afirmó: “Cada una de estas mujeres pudo cristalizar en dos meses programas que han sido iniciados por Mirtha Cure hace años. Es un lujo para Junín que tengan una legisladora que hace tanto tiempo que viene trabajando y marcando el paso en estas actividades”.

# Se presentó oficialmente "Mujeres al Frente"

La ONG busca fortalecer la figura femenina y romper con la desigualdad de género.



Durante la tarde de ayer se llevó a cabo la presentación oficial de "Mujeres al Frente Junín", una ONG fundada a nivel nacional por la arquitecta Patricia Hermida y que tiene como uno de sus objetivos principales la obtención de oportunidades igualitarias y el fortalecimiento de la figura de la mujer.

Allí estuvo presente la ex legisladora provincial por el Partido Justicialista, Mirtha Cure, quien confesó estar "sumamente feliz" por el logro. "Tengo como dos kilos demás de tanta emoción, de tanto logro, porque no es fácil tener este enorme grupo de mujeres ofertando su ayuda", expresó.

La apertura del acto estuvo a cargo de la licenciada María Luciana Giannini, presidenta de la ONG a nivel local, quien en su discurso enfatizó la importancia del trabajo interdisciplinario y recalcó: "Somos un grupo de trabajo a los que nos une la solidaridad. El objetivo es romper con esta desigualdad de género, que la mujer deje de ser marginada".

En el transcurso del acto, las distintas comisiones de la ONG dieron a conocer algunos de los proyectos que están llevando a cabo desde mediados del año pasado.

El primero de ellos, a cargo de Míriam Romans y Mariel Vecino, está dedicado a los niños de entre seis y doce años que, por distintas razones, viven en condiciones de vulnerabilidad.

Se trata de un centro de día que ayuda a los niños mediante la organización de actividades tales como juegos, apoyo escolar, clases de teatro y música, entre otras.

En la iniciativa colaboran asistentes sociales, abogados, docentes, enfermeros, médicos, psicólogos y psicopedagogos que buscan brindar contención a los chicos y garantizar el cumplimiento de los derechos del niño.

El segundo proyecto, denominado "Centro de Recolección de Leche Materna", está a cargo de Marisa Icardi y Verónica Batarev, quienes junto a un importante grupo de profesionales, buscan incentivar la lactancia materna y concientizar a la comunidad acerca de su importancia.

Según afirmó Icardi, los profesionales involucrados en este programa entablaron conversaciones con el doctor Sager, coordinador del Banco de Leche Materna del Hospital San Martín de La Plata, quien se mostró muy interesado en el proyecto. En este sentido, ambas instituciones se comprometieron a trabajar en